

Deux beynatois préparent un raid humanitaire

Du 9 au 20 février 2020 , deux jeunes beynatois, Agathe Menevrol 21 ans, étudiante en licence de lettres et Fabien Faurand 25 ans technicien en aéronautique, participeront au Bab el Raid.

Il s'agit d'un raid humanitaire **ouvert à tous entre La Rochelle et Marrakech**, organisé par l'agence Maïenga, également organisatrice du célèbre Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc.

Crée en 2016, le Bab el Raid est venu répondre à la demande de celles et ceux qui recherchaient un événement différent alliant l'aventure **au road-book** à travers les pistes, **les défis et la solidarité** avec la population, le tout, au volant de voitures « deux roues motrices ».

Lorsqu'au début de l'année 2019, le père d'Agathe offre au couple une vieille 4 L de 1988, Fabien en passionné de mécanique qu'il est a tout de suite envisagé de la restaurer et de lui donner une seconde vie. Sensibles aux causes humanitaires et avec un certain goût pour l'aventure, le couple a alors eu l'idée de s'inscrire au Bab el Raid, manifestation sportive qui correspondait parfaitement à leurs idéaux.

«Au-delà de l'aspect sport mécanique, on avait envie Fabien et moi de participer à ce challenge sportif et solidaire, de faire des rencontres inoubliables, de découvrir un pays magnifique et d'avoir des échanges avec sa population » clame haut et fort Agathe pour qui l'action humanitaire s'inscrit plus que jamais en toile de fond de leur projet. En ce sens, le « Green day » qui est l'étape solidaire du Raid consistera pour les équipages à participer à la **plantation de centaines de palmiers-dattiers** avec les agriculteurs locaux, dans une démarche durable, le but étant de lutter contre la désertification mais aussi permettre aux habitants de **créer une économie** sur la base de ces palmiers, au cœur de ce qui deviendra **la plus grande palmeraie solidaire du Maroc**. *« En 2019, grâce à leur engagement, les participants du Bab el Raid ont financé la **plantation de 1600 palmiers-dattiers** et la **rénovation de 200 mètres de canal d'irrigation** » précise la jeune corrézienne enthousiaste.*

Mais pour pouvoir caresser l'espoir de sillonner l'hiver prochain, les ergs marocains le jeune couple a débuté il y a quelques mois une autre course, à savoir un contre la montre afin d'être prêts le Jour J. De la restauration de la 4L, à la recherche de partenaires en passant par les diverses démarches administratives, le rêve a un prix pour Agathe et Fabien. Et ce dernier de préciser : *« Entre la communication, les outils et les accessoires pour les travaux du véhicule, les frais d'inscriptions et de route, c'est un budget de presque 7 000 € qu'il nous faut dégager. C'est pour cette raison que la phase de démarchage auprès des collectivités, des entreprises et des commerces est essentielle et cruciale pour nous »*. Pour structurer leur projet ils ont créé l'association « AF Humanitaire Raid » dont le siège social est à Beynat. Bien que le principal objectif soit de participer au Bab el raid, le couple voit plus loin et imagine d'autres actions à entreprendre autour de leur future voiture. Expositions lors des grosses manifestations de Beynat et du département mais aussi louer leur véhicule à d'autres aventuriers désireux de relever le défi du raid.

Mais pour le moment, l'heure est aux préparatifs. Agathe et Fabien lancent un appel à toutes celles et ceux qui souhaiteraient les aider à réaliser ce fabuleux défi en devenant mécène et/ou partenaires et ce quelque

soit le type et le montant de l'aide. Contact : 06 62 83 96 96 agathe.meneyrol@gmail.com